

TYPHUS EXANTHÉMATIQUE

Europe : Trente cas de typhus exanthématique et 4 décès ont été enregistrés en *Roumanie* au cours de la deuxième semaine de février. En *Pologne*, on a enregistré 47 cas et 6 décès durant la semaine finissant le 16 février, contre 41 cas et 3 décès au cours de la semaine précédente. (C'est par suite d'une erreur que le relevé de la semaine passée signale 107 cas.) Neuf cas ont été déclarés dans le *Royaume des Serbes, Croates et Slovènes* pendant la semaine se terminant le 21 février. Aucun cas de typhus exanthématique n'a été enregistré à *Leningrad* au cours du mois de janvier.

TYPHUS

Europe : Thirty typhus cases and 4 deaths were reported in *Roumania* during the second week of February. In *Poland* there were 47 cases and 6 deaths during the week ended February 16th, as compared with 41 cases and 3 deaths during the previous week (not 107 cases, as erroneously reported last week). Nine cases were reported in the *Serb-Croat-Slovene Kingdom* during the week ended February 21st. No typhus case was reported at *Leningrad* in January.